

Auszeichnungen für herausragende künstlerische und gestalterische Arbeiten

Das Eberhard Roters-Stipendium für junge Kunst 2014 geht an Katrin Wegemann. Sie hat Bildhauerei bei Inge Mahn und Else Gabriel an der Kunsthochschule Berlin Weißensee studiert und wurde 2008 mit dem Mart-Stam-Preis ausgezeichnet. Das Stipendium ist mit insgesamt 15.500 Euro dotiert und wird am 23. Juni 2014 in der Berlinischen Galerie überreicht.

<http://www.katrinwegemann.de/>

Der Absolvent im Masterstudiengang Raumstrategien Ivar Veermäe aus Tallinn/Estland hat das mit 10.000 Euro dotierte Stipendium für Medienkunst der Stiftung Niedersachsen am Edith-Russ-Haus für Medienkunst 2014 erhalten. Er überzeugte die Jury mit seiner audiovisuellen Installation »Center of Doubt«.

<http://www.ivarveermäe.com/>

<http://www.edith-russ->

haus.de/no_cache/stipendienpreise/stipendien/bewerbung.html

Einen großen Erfolg beim Universal Design Award 2014 des iF Industrie Forum Design konnte die Studentin im Fachgebiet Produkt-Design Julia Schmidt verbuchen. Ihr längen- und breitenverstellbarer sowie platzsparend verstaubarer Fahrradanhänger »Follower« wurde vom Publikum mit einem »consumers favorite award« bedacht. Der Anhänger entstand im Rahmen des von Prof. Susanne Schwarz-Raacke betreuten Projekts »Per pedes und Pedale« im Sommersemester 2013.

<http://if->

universaldesign.eu/html/ud/q/AKTUELL/1_cf2014_140403.pdf

Der Absolvent Christoph Engelhard, Mart-Stam-Preisträger 2011, und die Absolventin Andrea Schulz (Designbüro FÖRM, Berlin) gewannen mit ihrem Plakat »Wo zum Henker« sowohl beim Wettbewerb »100 beste Plakate 2013« als auch beim Plakatwettbewerb »Mut zur Wut«.

<http://foerm.net/>

<http://mutzurwut.de/2013/posters/wo-zum-henker/>

Awards for Outstanding Artistic and Design Work

The 2014 Eberhard Roters-Stipend for young artists goes to Katrin Wegemann. She studied sculpture with Inge Mahn and Else Gabriel at Weißensee Academy of Art Berlin. In 2008, she received the Mart Stam Prize. The stipend amounts to 15,500 euros, and it will be awarded on June 23 at Berlinische Galerie.

<http://www.katrinwegemann.de/>

Ivar Veermäe from Tallinn/Estonia, MA graduate in the spatial strategies program, won the 10,000-Euro stipend for media arts awarded by Stiftung Niedersachsen am Edith-Russ-Haus für Medienkunst 2014. <http://www.ivarveermäe.com/>

<http://www.edith-russ->

haus.de/no_cache/stipendienpreise/stipendien/bewerbung.html

Julia Schmidt, a student in Weißensee Academy of Arts' product design department, was very successful at the Universal Design Award 2014 of the iF Industrie Forum Design. Her bike trailer, which can be adjusted in height and breadth and is easily storable, received the Consumers Favorite Award. She designed the trailer in the project »Per Pedes and Pedals« in the summer semester 2013. The project was supervised by professor Susanne Schwarz-Raacke.

<http://if->

universaldesign.eu/html/ud/q/AKTUELL/1_cf2014_140403.pdf

Graduates Christoph Engelhard, Mart-Stam-Prize winner 2011, and Andrea Schulz (Designbüro FÖRM, Berlin) won two prizes for their poster »Wo zum Henker«: the competition »100 beste Plakate 2013« as well as the poster competition »Mut zur Wut.«

<http://foerm.net/>

<http://mutzurwut.de/2013/posters/wo-zum-henker/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Fahradanhänger »Follower« und Plakat »Wo zum Henker« von Förm.